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学校評議員会～子どものよりよい姿を求めて～
７月１４日(金)に，「第１回学校評議員会」を開きました。この学校評議員会は，地域の方々が

学校運営に参画する機会として平成１２年度から全国のどの学校でも実施されているものです。
本校では，大仙市教育委員会から委嘱された３名の方が学校評議員を務められております。
１年間どうぞよろしくお願いいたします。
○ TMさん（主任児童委員)（当日は欠席）
○ STさん（体育文化後援会会長）
○ INさん（PTA会長）

当日は，学校の教育活動の説明の後，「パワフルキッ
ズ集会」を参観していただき，感想やご意見をいただ
きました。
・校内での学習だけでなく，校外学習が計画的に進められている。
・地域ではできなくなった学年を超えての活動が，藤木小では縦割り活動として多く行われている。
・パワフルキッズ集会は，子ども主体の集会ということだが，完成度の高い集会だった。
・プロジェクト委員の進行ぶり，観客の子が出演の子を応援したり拍手したりする姿，とても良かった。
・皆で協力し合って一つのことを成し遂げる達成感があった。

･･･たくさん子どもたちの活躍や成長ぶりを褒めていただきました。次回の「パ
ワフルキッズ集会」開催時は，保護者の皆様にもお知らせしたいと思います。

PTA保護者交流会 環境学習 ５・６年生
お疲れ様でした 水質・水生生物調査

７月１７日（月・祝日：海の日） ７月１０日（月）に，「藤木地区の上流にある川の様子を
に，PTA 体育部主催の保護者交流会 探ろう」という目的のもと，５・６年生が水質・水生生物
が藤木公民館で開かれました。スポ 調べを行いました。１０年近く継続調査している活動で，
少の大会などもありそれぞれお忙し ６年生は前年の調査を思い起こしながら５年生をリードし
い中にもかかわらず，子どもたちと て，調査が進められました。現在，南中学校前の水路で行
共に多くの保護者の皆さんが参加し った調査と比較したり，前年度調査と比較したりしながら
て下さいました。怪我のないよう無 まとめ作業を進めています。
理せずにと心配するほど，ソフトバ 一連の学習を通して，ふるさとの環境に目を向け，美し
レーボールの熱戦が繰り広げられま い環境を守っていこうとする意識を大切にして欲しいと願
した。結果は，見事６年部が優勝で っています。
した。おめでとうございます。
交流会を通して保護者の皆さん同

士・学校と保護者の皆さんとの親睦
がさらに深まりました。
ありがとうございました。


